
 

 

ACTA N.º 32/2007 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA TRÊS DE SETEMBRO  DO ANO DE DOIS 

MIL E SETE. 

 
------- Aos três dias do mês de Setembro do ano de dois mil e sete nesta cidade de 

Amarante, no Edifício dos Paços do Concelho e Sala de Reuniões da Câmara 

Municipal, compareceram os excelentíssimos senhores:- Dr. Armindo José da Cunha 

Abreu, Avelino Ferreira Torres, João Vítor Correia de Almeida Sardoeira, Engº. 

Carlos Alberto Teixeira Gonçalves da Silva, Dr.ª Octávia  Manuel da Rocha e Freitas 

Morais Clemente, Dr. Ricardo Jorge Martins Ribeiro e Dr. Amadeu Fernando da 

Costa Monteiro de Magalhães.-----------------------------------------------------------------

-------Secretariou o Sr. Chefe de Divisão Dr. Sérgio Martins Vieira da Cunha.-------- 

------ Quando eram quinze horas, o Exmº. Senhor Presidente deu início aos 

trabalhos.------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Lida em voz alta a acta da reunião anterior, a mesma foi aprovada e assinada.- 

------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA.------------------------------------ 

------- A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria 

Municipal referente ao dia 2007.08.31.----------------------------------------------------- 

------- O Sr. Vereador Avelino Ferreira Torres questionou o Sr. Presidente sobre o 

fornecimento de tubos para a Junta de Freguesia de Aboadela.---------------------------

------ O Sr. Presidente respondeu que a Junta de Freguesia tinha pedido, 

inicialmente, à Câmara Municipal o fornecimento de cubos e que ficava a cargo 

desta a pavimentação. Disse ainda que a Junta de Freguesia de Aboadela deveria 

pedir tudo claramente. Disse ainda tratar-se de uma rede de águas pluviais com uma 

extensão de seiscentos metros com a agravante de não se encontrar prevista em 

Plano.----------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Sr. Vereador Dr. Amadeu Magalhães manifestou a opinião de ser pedido 

esclarecimento técnico aos Serviços sobre a viabilidade da obra.------------------------

------ O Sr. Presidente respondeu que já tinha dado instruções à Divisão de Vias 

Municipais para elaborar uma informação técnica para conhecimento da Câmara.----

------- Por sua vez, o Sr. Vereador João Sardoeira questionou o Sr. Presidente acerca 

da abertura e programação da “Casa do Rio”, em Aboadela, bem como da 

empreitada relativa à estrutura metálica do Terminal Rodoviário do Queimado, mais 



 

  

concretamente para saber se esta já se encontrava projectada (se estaria dentro da 

“fita do tempo”).---------------------------------------------------------------------------------

------ Quanto à “Casa do Rio”, o Sr. Presidente respondeu que sem o restante 

funciona mal, uma vez que era uma espécie de albergue. No entanto irá abrir tal 

como está. Terá a função de um pequeno dormitório e adiantou que já tinha dado 

ordens aos Serviços para desencadear os procedimentos legais atinentes à aquisição 

do respectivo mobiliário.------------------------------------------------------------------------

---- Quanto à outra questão, o Sr. Presidente disse que, para a construção da dita 

estrutura metálica, teria de ser aberto concurso, pois esta saiu da empreitada inicial. -

---- Por último o Sr. Vereador Dr. Amadeu Magalhães manifestou a sua satisfação 

pela abertura dos novos Espaços Internet em Amarante e Vila-Meã.-------------------- 

----- Por indicação do Sr. Presidente, o Sr. Chefe da DDL procedeu à entrega aos 

Senhores Vereadores de um dossiê da Proposta da Carta Educativa para o Concelho 

de Amarante para discussão e votação na próxima reunião do Executivo.-------------- 

------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA.----------------------------------------------------  

------- VISTORIAS. – Auto de vistoria dos Serviços.- Local: Rua da Cruz, Gatão – 

Requerente: Joaquim Alves Pereira.- Procº. 100/07 – GENERI - A Câmara 

deliberou aprovar o auto de vistoria datado de 2007/08/28 e agir em 

conformidade. ----------------------------------------------------------------------------------- 

------- VISTORIAS.- Auto de vistoria dos Serviços Local: Lugar de Mosteiro,  

Telões. Requerente: Autoridade de Saúde Concelhia. - Procº. 102/07 – GENERI - A 

Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria dos Serviços de 2007/08/28 e agir 

em conformidade.------------------------------------------------------------------------------- 

------- VISTORIAS.- Auto de vistoria dos Serviços. Local: Lugar de Vilela, Gondar. 

Requerente: Maria Irene Queirós Carvalho - Procº. 212/07 - GENERI.- A Câmara 

deliberou aprovar o auto de vistoria de 2007/08/28 e agir em conformidade.------ 

------- INDEMNIZAÇÕES.- Pedido de Indemnização.- Requerente: Palmira da 

Mota Pinto - Parecer n.º 137/2007/08/27 - A Câmara deliberou concordar com o 

parecer jurídico n.º 137/2007 e, em consequência, não assumir a 

responsabilidade civil extra-contratual resultante do invocado acidente.----------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Construção de um muro no C.M. 1200 no 

Lugar de Vilarinho, Vila Caiz. – Adjudicatário: - Sociedade de Construções S. 

Sebastião, Lda. (Auto de vistoria – Recepção Definitiva).- (Inf. 



 

  

1574/2007/DO/DVM)- A Câmara deliberou receber definitivamente a obra em 

título e proceder à libertação das garantias.----------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Rectificação da ex-E.N. 211-1 entre o Km 6,5 

e o Km 7,0 – Real. Adjudicatário: S.E.M Sociedade de Empreitadas do Marco.(Auto 

de Vistoria – Recepção Definitiva). – Inf. 1444/2007/DO/DVM.- A Câmara 

deliberou receber definitivamente a obra em título e proceder à libertação das 

garantias.----------------------------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Pavimentação do Caminho que liga o lugar da 

Granja a Covelas, Telões. Adjudicatário: Zeferino Alves de Matos, Lda. (Auto de 

vistoria – Recepção definitiva).- Inf. 1510/2007/DO/DVM - A Câmara deliberou 

receber definitivamente a obra em título e, em consequência, proceder à 

libertação das garantias bancárias.------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Construção de um muro de suporte no lugar da 

Bazeira de Baixo. – Adjudicatário: Jaime Teixeira, Projectos e Construção Civil, 

Lda. (Auto de vistoria – Recepção Definitiva) - Inf. 1507/2007/DO/DVM) - A 

Câmara deliberou receber definitivamente a obra em título e, em consequência, 

proceder à libertação das garantias bancárias.------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Beneficiação da E.M. 572 e E.M. 755 entre 

Santiago e Moure – Lufrei. Adjudicatário: Urbitâmega, Sociedade de Construções do 

Tâmega, Lda.. (Aprovação do Plano de Segurança e Saúde). – 

(Proc.5566/2007/08/27).- A Câmara deliberou aprovar o Plano de Segurança e 

Saúde de acordo com o parecer de 29 de Agosto último.------------------------------ 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Abastecimento de Água e Drenagem de Águas 

Residuais às Freguesias de Figueiró e Freixo – 4ª Fase. Caducidade da adjudicação 

- Parecer 135/GJ/2007 - A Câmara deliberou concordar com o parecer do 

Gabinete Jurídico de 30 de Agosto último e, em consequência, delibera: 1º 

Anular o concurso público em título; 2º Proceder à abertura de novo concurso 

público; 3º Designar a mesma comissão de análise de propostas.--------------------- 

------ DIVERSOS.- Campos de Trabalho Internacionais - Casa da Cultura e 

Juventude - Proposta do Sr. Chefe de Gabinete/1584/2007 -  A Câmara deliberou 

autorizar a cedência do espaço ao Aventura Marão Clube nos termos da Inf. 

1584/2007.----------------------------------------------------------------------------------------- 



 

  

-------  DE HARMONIA COM O DISPOSTO NO N.º 4 DO ARTIGO 4º DO 

REGIMENTO, FORAM AINDA OBJECTO DE DELIBERAÇÃO OS 

SEGUINTES ASSUNTOS:--------------------------------------------------------------------

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- Transferência para o Agrupamento 

Vertical das Escolas de Amarante, a título de indemnização, o montante de 643,14 € 

- Proposta do Sr. Presidente da Câmara - .- A Câmara deliberou aprovar a 

proposta do Sr. Presidente da Câmara.---------------------------------------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- Construção do Novo Hospital de 

Amarante – Declaração de Interesse Público. - A Câmara deliberou aprovar a 

proposta formulada pela Exm.ª Sra. Vereadora, Dra. Octávia Clemente, e, em 

consequência, remeter à Assembleia Municipal para declaração de interesse 

público relativo à construção do Novo Hospital de Amarante.------------------------ 

------ E nada mais havendo a tratar, o Exmº Senhor Presidente declarou encerrada a 

reunião, quando eram dezassete horas, da qual para constar se lavrou a presente acta, 

que eu,                                                                           , Secretário subscrevo e 

assino.---------------------------------------------------------------------------------------------- 


